

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil pengujian hipotesis dan pembahasan yang telah dilakukan pada bagian sebelumnya, maka kesimpulan yang diperoleh dari penelitian ini adalah:

1. Likuiditas berpengaruh negatif terhadap struktur modal perusahaan sektor perbankan yang berarti semakin tinggi tingkat likuiditas maka semakin rendah tingkat penggunaan utang dalam struktur modal perusahaan perbankan di Indonesia.
2. Profitabilitas berpengaruh negatif terhadap struktur modal perusahaan sektor perbankan yang berarti semakin tinggi tingkat profitabilitas maka semakin rendah tingkat penggunaan utang dalam struktur modal perusahaan perbankan di Indonesia.
3. Ukuran perusahaan berpengaruh positif terhadap struktur modal perusahaan sektor perbankan yang berarti semakin tinggi ukuran perusahaan maka semakin tinggi tingkat penggunaan utang pada struktur modal perusahaan perbankan di Indonesia.
4. Struktur aset berpengaruh negatif terhadap struktur modal perusahaan sektor perbankan yang berarti semakin tinggi tingkat struktur aset maka

semakin rendah tingkat penggunaan utang pada struktur modal perusahaan perbankan di Indonesia.

5. Likuiditas, profitabilitas, ukuran perusahaan dan struktur aset secara bersama-sama berpengaruh terhadap struktur modal perusahaan sektor perbankan di Indonesia.

B. Keterbatasan

Peneliti menyadari, bahwa penelitian ini mempunyai keterbatasan dan kelemahan yang memerlukan penyempurnaan dimasa yang akan datang. Keterbatasan itu terdapat dalam variabel profitabilitas, dimana proksi yang digunakan adalah rasio ROA (*Return On Assets*) yang menunjukkan sejauh mana bank mampu menghasilkan laba dengan menggunakan aset yang dimilikinya. Sebaiknya proksi yang dipilih adalah rasio ROE yang dapat menunjukkan sejauh mana bank mampu menghasilkan laba dengan modal yang dimilikinya.

C. Saran

Berdasarkan keterbatasan di atas, maka saran yang dapat diberikan untuk penelitian mendatang adalah menggunakan rasio ROE dalam menghitung profitabilitas. Bagi para investor yang ingin menanamkan modalnya di perusahaan sektor perbankan perlu memperhatikan tingkat likuiditas dan profitabilitas bank, serta ukuran dan struktur aset bank tersebut.